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古紙パルプ配合率 70％再生紙と環境に
やさしい大豆インキを使用しています

●八王子山墓園特別会計
問 八王子山公園墓地の拡張について
伺います。
答 今年度から用地買収に着手し、令
和7年度の分譲開始を目指しています。

●下水道事業等会計
問 下水道使用料改定について伺いま
す。
答 令和5年3月定例会において改定
案が可決されましたが、昨今の物価高騰
などの社会情勢を鑑み、1年間の経過措
置を設け、令和6年度からの適用としまし
た。今年度は市民周知の期間として、
ホームページに改正内容を掲載するとと
もに、チラシを全戸配布しています。

特　別　会　計
公営企業会計

総　括　質　疑
・ふるさと納税を活用する取り組み
について
・物価高騰対策として、プレミアム付
きOTACOの発行による支援を行う
ことについて
・財政調整基金の適正規模について
・時代に即した公共交通ネットワー
ク構築について
・今後の消防団組織や体制、常備消
防の拡充のことについて

議案の審議結果をお知らせします
《市長提出議案》
番　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果
報告第7号 令和4年度太田市一般会計継続費精算報告書について 省略 報告 －
報告第8号 令和4年度決算に基づく健全化判断比率・資金不足比率について 省略 報告 －
議案第93号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員
議案第94号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員
議案第95号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員
議案第96号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員
議案第97号 令和4年度太田市一般会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数

議案第98号 令和4年度太田市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員

議案第99号 令和4年度太田市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数

議案第100号 令和4年度太田市八王子山墓園特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員

議案第101号 令和4年度太田市介護保険特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数

議案第102号 令和4年度太田市太陽光発電事業特別会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成全員

議案第103号 令和4年度太田市下水道事業等会計決算認定について 決算特別 認定 賛成多数
議案第104号 令和5年度太田市一般会計補正予算（第4号）について 省略 可決 賛成多数

議案第105号 令和5年度太田市国民健康保険特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員

《請願》
番　号 件　　　　　　　名 付託先 結果 採決結果
請願第3号 地方財政の充実・強化に関することについて 総務企画 採択 賛成全員
請願第4号 地域経済活性化　魅力ある地域づくりのことについて 総務企画 採択 賛成多数

請願第5号 「健康保険証の廃止をしないよう求める意見書」を政府に送付することを求めることについて 健康福祉 不採択 賛成少数

《議会提出議案》
番　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

議会議案5号 議案第104号　令和5年度太田市一般会計補正予算（第4号）に対する附帯決議 省略 可決 賛成全員

議会議案6号 地方財政の充実・強化に関する意見書 省略 可決 賛成全員
議会議案7号 地域経済活性化　魅力ある地域づくりに向けた意見書 省略 可決 賛成多数

議案第106号 令和5年度太田市後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員

議案第107号 令和5年度太田市八王子山墓園特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員

議案第108号 令和5年度太田市介護保険特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員

議案第109号 令和5年度太田市太陽光発電事業特別会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員

議案第110号 令和5年度太田市下水道事業等会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第111号 太田市火災予防条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第112号 財産の取得について（内部情報系端末） 省略 可決 賛成全員
議案第113号 財産の取得について（災害対応特殊水槽付消防ポンプ自動車Ⅱ型） 省略 可決 賛成全員
議案第114号 財産の取得について（高規格救急自動車） 省略 可決 賛成全員
議案第115号 市道路線の廃止及び認定について 都市産業 可決 賛成全員

代表の学生2人にインタビューをしました！
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①議会を傍聴した感想を教えてください。
②政治や議会に関心はありますか。
③今回傍聴して、議会や議員に対する関心の度合いや
イメージに変化はありましたか。

④これからの太田市に期待することは何ですか。
⑤自分が議員になったら市長にどんな提案をしてみた
いですか。

①一問一答で議員さんが意見交換していて、とても聞
き取りやすかったです。
②選挙には行くけれど、政治について詳しいことはよく
分からないです。

③日常生活の中で見る機会がないので堅苦しいイ
メージでしたが、太田市について真剣に考えている
んだと熱意が伝わってきました。

④太田市の中心地は入り組んでいて道が分かりづら
いので、分かりやすい案内看板などを周辺に設置し
てほしいです。
⑤太田市の大学に通うようになって初めて太田市のイ
ベントや場所を知りました。行事やイベントの認知度
を上げて、市外にもっと広められるような広告など
PRについて提案してみたいです。

①真剣に一対一で話し合っていて、結構早いテンポで
次の質問に進んでいくんだと思いました。

②選挙には行くけれど、内容はあまり分からないです。
③すごく堅苦しいんじゃないかと思っていたら、少し笑い
もあって、意外とラフなところもあるんだと身近に感じ
ました。

④車がとても多くて、夕方の時間帯の帰宅ラッシュが解
消されるとうれしいです。気軽に利用できる公共交
通機関が近くにあるといいですね。

⑤道路標示が薄くなっていて危険だなと感じる箇所が
多くあります。安全のために道路を整備することを提
案してみたいです。

●教育費
問 近年増加する不登校児童・生徒に
対する主な支援内容と、課題解消に向け
た取り組みについて伺います。
答 学校のサポートルームでは、タブレッ
トを活用したリモートでの授業の視聴に
よって教室復帰につなげています。また、
市内に2つある「ふれあい教室」では学
校復帰を目指しながら自立を育み、さら
に、民間のフリースクールとの連携におい
ては、学習プログラムなどの授業内容を
確認した上で、出席扱いとみなす措置を
取っています。不登校は、学習適応の難し
さや家庭の問題など、複合的な要因があ
ることから課題も多いですが、保護者が
相談や交流できる体制づくりを進めると
ともに、増室の検討を含め伴走支援を続
けていきたいと考えます。
問 部活動における指導体制と地域移
行に伴うスポーツクラブとの関わり方に
ついて伺います。
答 教員以外に部活動指導員4人、地
域における部活動指導協力者53人、ま
た、今年から各校1人ずつ計17人の行
政職が指導者として配置されています。
地域移行に向けては、本市の特色である
スポーツ学校と部活動が連携を図ること
で、より良い関係を築けるよう協議しなが
ら進めていきたいと考えます。

●公債費
問 今後の財政規律の考え方について
伺います。
答 償還元金を超えない市債の発行と
いうことに固執することなく、適切な市債
管理の考え方について研究していきたい
と思います。

●予備費
■主な質疑、要望等
・予算規模の根拠や使途について

●財産に関する調書
■主な質疑、要望等
・財政調整基金の有価証券化につい
て
・公有財産取得時における基準の明
確化について

表紙からの続き

9月定例会傍聴の関東学園大学生

9月定例会の


